

## Приветствие главного редактора

*Глубокоуважаемые коллеги!*

Перед вами второй в 2025 году номер журнала «Интегративная физиология», нацеленного на интеграцию науки и образования, что особенно важно в условиях современных вызовов практикоориентированности и научности образования.

Освещение широкого спектра актуальных для мировой науки вопросов физиологии способствует становлению интегративной физиологии, направленной на понимание, каким образом каждый компонент организма работает как часть, интегрированная в функционирование организма как единого целого, в здоровье и болезни. Второй номер журнала продолжает публикацию цикла статей, посвященных оценке регуляции вертикальной позы, имеющей важное значение как для научных исследований, так и для клинической медицины. Настоящий обзор освещает опто-кинетический тест на стабилоплатформе. Также вниманию читателей представлен обзор, посвященный постнатальному развитию зрительных таламических ядер кошки.

Экспериментальные статьи номера освещают различные аспекты интегративной деятельности организма, которые могут представлять интерес не только с точки зрения новых фундаментальных знаний, но также и в свете их практического применения. В разделе экспериментальных статей вновь звучит космическая тема, в одной из них изложены результаты исследований с моделированием воздействия невесомости. Кроме того, представлены результаты работ в области висцеральной физиологии, а также исследования биологически активных молекул, влияющих на клеточные процессы пролиферации и апоптоза. Отдельного внимания заслуживает работа наших абхазских коллег, проведенная на обезьянах из питомника Научно-исследовательского института экспериментальной патологии и терапии.

Приветствуя читателей второго номера журнала «Интегративная физиология», выражаю надежду на получение рукописей, содержащих новые знания о физиологических процессах на уровне целого организма.

С благодарностью ко всем, кто сделал реальностью выпуск второго номера журнала «Интегративная физиология» в 2025 году.

*С уважением,  
главный редактор  
Е. А. Никитина*

## Letter from the Editor-in-Chief

Dear Colleagues,

It is with great pleasure that we present the second 2025 issue of *Integrative Physiology*, a journal dedicated to bridging scientific discovery and education. This mission is particularly vital in an era defined by the need for practical application and the increasing complexity of scientific knowledge.

The journal's coverage of a wide range of topics pertinent to global physiology research fosters an integrative approach, advancing our understanding of how individual physiological components function as a unified whole in both health and disease. This issue continues our series of articles on the regulation of upright posture, a subject of significant importance for both basic research and clinical medicine. A featured review examines the use of the optokinetic test on a stabilometric platform. Readers will also find a comprehensive review on the postnatal development of visual thalamic nuclei in the cat.

The experimental articles in this issue explore diverse aspects of the body's integrative functions, offering insights that are valuable not only for fundamental science but also for their potential practical applications. The theme of space physiology reappears in a study modeling the effects of weightlessness. We also present research in the field of visceral physiology, alongside investigations into biologically active molecules that modulate cellular processes such as proliferation and apoptosis. Of particular note is a contribution from our Abkhaz colleagues, which details work conducted on primates from the nursery of the Research Institute of Experimental Pathology and Therapy.

We welcome our readers to this second issue of *Integrative Physiology* and look forward to receiving manuscripts that contribute new knowledge on physiological processes at the level of the whole organism.

We extend our sincere gratitude to all those who have made the publication of this issue possible.

Editor-in-Chief  
Ekaterina A. Nikitina